



شركة بوبيان للبتروكيماويات (ش.م.ك.ع.)  
BOUBYAN PETROCHEMICAL Co. (K.S.C.P)

Date: 16<sup>th</sup> May 2022  
Ref: CIO/040/ HT - AG

التاريخ : 16 مايو 2022  
المرجع : CIO/040/ HT - AG

To: Boursa Kuwait

السادة / بورصة الكويت المحترمين

Dear Sirs,

تحية طيبة وبعد ...

**Subject: Supplementary disclosure related to BPC 's Analyst  
Conference Call to be held on 19<sup>th</sup> May 2022**

الموضوع : إفصاح مكمل من شركة بوبيان للبتروكيماويات بشأن  
تغيير موعد مؤتمر المحللين ليصبح بتاريخ 19 مايو 2022

Pursuant to the provisions of Module 10 "Disclosure & Transparency" of the Executive Regulations of Law No.7/2010 and their amendments, attached is the supplementary disclosure form according to the mentioned subject.

بالإشارة إلى أحكام مواد الكتاب العاشر "الإفصاح والشفافية" من اللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال رقم 7/2010 وتعديلاتهما مرفق نموذج الإفصاح المكمل بشأن الموضوع المذكور أعلاه.

Sincerely Yours...

وتفضلوا بقبول فائق التحية والتقدير ...

Ahmad Al Gumar  
CIO

أحمد القمر

أحمد القمر  
الرئيس التنفيذي للإستثمار

\* CC:

CMA - Disclosure Dep.

\* نسخة إلى :

- السادة / هيئة أسواق المال - إدارة الإفصاح .





شركة بوبيان للبتروكيماويات (ش.م.ك.ع.)  
BOUBYAN PETROCHEMICAL Co. (K.S.C.P)

نموذج الإفصاح المكمل (الملحق رقم 12)

Supplementary Disclosure Form (Appendix No.12)

Date: 16/5/2022

التاريخ: 2022/5/16

Name of the listed Company:

إسم الشركة المدرجة:

Boubyan Petrochemical Co. (BPC) K.P.S.C

شركة بوبيان للبتروكيماويات (بوبيان ب) ش.م.ك.ع.

Disclosure Title:

عنوان الإفصاح:

إفصاح مكمل من شركة بوبيان للبتروكيماويات بشأن تغيير موعد مؤتمر المحللين ليصبح بتاريخ 19 مايو 2022  
Supplementary disclosure related to BPC 's Analyst Conference Call to be held on 19<sup>th</sup> May 2022

Date of Previous Disclosure:

12/5/2022

تاريخ الإفصاح السابق:

Progress that happened to the Previous Disclosure:

التطور الحاصل على الإفصاح:

In reference to our disclosure dated 12<sup>th</sup> May 2022, kindly be informed that BPC's Analyst Conference Call will be held on 19<sup>th</sup> May 2022 at 1:00 pm where All shareholders & prospective investors can join the Analyst Conference Call via a live webcast.

Analysts who wish to participate in the conference call can contact the investor relations unit (IR) at (BPC) via: [IR@boubyan.com](mailto:IR@boubyan.com) in order to receive the relevant link.

بالإشارة إلى إفصاحنا المؤرخ 12 مايو 2022، نحيطكم علماً بأن مؤتمر المحللين الخاص بشركة (بوبيان ب) سينعقد بتاريخ 19 مايو 2022 في تمام الساعة 1:00 ظهراً حيث يمكن للمساهمين الكرام والمستثمرين المحتملين المشاركة في المؤتمر من خلال بث مباشر. وللمحللين الراغبين بالمشاركة في هذا المؤتمر التواصل مع وحدة شؤون المستثمرين لدى شركة (بوبيان ب) على البريد الإلكتروني: [IR@boubyan.com](mailto:IR@boubyan.com) وذلك لتزويدهم بالرابط الخاص بهذا المؤتمر.

The New Financial Effect (if any) :

الأثر المالي للتطور الحاصل (إن وجد):

None.

لا يوجد

Ahmad Al Gumar  
CIO

القمر

أحمد القمر  
الرئيس التنفيذي للإستثمار

